

Aragón-Info, domingo 3 de febrero del 2.002

DÍA MUNDIAL DE LOS HUMEDALES - ARAGÓN

2 de febrero de 2002

Miembros de Ecologistas en Acción–Aragón, con motivo del Día Internacional de los Humedales, han estado hoy conociendo sobre el terreno la situación en la que se encuentran las saladas de Alcañiz, lugar elegido este año, por este colectivo, para alertar sobre la actual situación de degradación de los humedales aragoneses. Los participantes, tras atender a los medios de comunicación, han podido constatar las afecciones que se han producido hasta la fecha en este espacio tras la puesta en marcha de la primera parte de la puesta en regadío de los campos colindantes, incluso se ha constatado la roturación de alguna de estas lagunas para intentar ponerla en cultivo. Igualmente se han estudiado estrategias para reivindicar una protección eficaz de este espacio para evitar la puesta en regadío de otros sectores de su cuenca.